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记者：与师兄合作什么感

受？

万茜：这是第一次和冯绍峰一

起拍戏，其实两人在学校时就已经

认识，所以这次合作非常顺利，不

但完全没有陌生感，还会在拍摄的

空余时间，经常一起出去玩。

记者：听说你们两人有不少

激情戏，会觉得尴尬吗？

万茜：两人都非常尴尬，但

都是专业的演员，最终顺

利完成了拍摄，师兄

很保护我，该清场的

都清场了。

记者：现在娱乐

圈的竞争非常激烈，明星们的绯

闻满天飞，身处在这样的大环境

里 面 ，你 怎 样 保

持住自己？

万 茜 ：社

会的确比较浮

躁 ，很 多 人 想

通过一些炒作

的方式来吸引

眼球，但是短时间内冲上来的东

西是不会长久的，实力还是最重

要的。

谈激情戏：师兄冯绍峰很保护我
在影片中，万茜扮演的柳如是和冯绍峰扮演的陈子龙是一对几度缠绵、爱恋很深的情侣，多次

出现了“坦诚相见”的大尺度激情片段，更被不少网友称作“重口味”。

但在现实生活中，令人没有想到的是，万茜和冯绍峰竟是师兄妹，两人都毕业于上海电影学院

表演系，而冯绍峰也因比万茜早毕业几年，被万茜称为师兄。

星报讯（记者 朱玉婷） 知名演

讲专家崔跃松继他的真情演讲录

《爱，我们有话要说》出版后，又一部

力作《崔跃松：演讲的艺术》由安徽文

艺出版社出版。3月17日下午，该新

书发布暨签售会在安徽社会主义学

院举行。

据介绍，该书根据崔跃松老师多

年来的演讲经历和感悟凝结而成，教

初学演讲者学会写演讲稿，为公务员

招录面试亮招，替领导干部即席讲

话、应对新闻媒体、年终述职、公推竞

职献计献策，让广大演讲爱好者少走

弯路，走出演讲误区，是一本非常实

用的演讲教科书。

崔跃松是活跃在我省乃至全国

演讲界的演讲达人。作为安徽省演

讲学会的领军人物之一，近十年来，

他已在全国各地 100 多座城市的各

级各类单位做过 1000 多场专题演

讲，拥有直接听众40多万人。

为公务员招录面试亮招

演讲达人崔跃松出新书教演讲

星报讯（记者 周玉冰） 今天上

午，“桂雍书法工作室”将在合肥市政

务区湖畔春天小区举办揭牌仪式。

这是我省文化大发展的一件盛事。

桂雍，著名书法家，曾任安徽省

青年书法家协会主席，创办《书法之

友》杂志，并主持该刊长达十年之久。

现任安徽省书法家协会副主席、安徽

省青年书法家协会名誉主席等职。

“桂雍书法工作室”今日揭牌

3 月 8 日起，电影《柳

如 是》登 陆 全 国 各 大 院

线。而凭借《裸婚时代》中

“拜金女”陈娇娇出彩的演

绎，青年演员万茜首挑大

梁，出演了传奇女子柳如

是。万茜在接受专访时表

示，柳如是在个性上与同

朝代的其他女子不同，更

接近现代女性，而自己本

身在性格上，也与柳如是

有所相似。她还透露为了

“还原”柳如是，她踏实地

学了半年的《牡丹亭》。

说角色：花费半年学昆曲

记者：演这个角色最有挑战的是什么？

万茜：我是表演系毕业的，对古琴和

昆曲不是很懂，没有系统地学过，有也是

私底下的业余爱好。这次出演《柳如是》

我下功夫学了半年昆曲，从我拿到剧本

开始，就开始请老师教，才能演好这个角

色。但其实，半年也只是练了我要在电

影中用的那段《牡丹亭》。昆曲是中国戏

曲的鼻祖，与其它的戏曲类型不同，昆曲

之难，难在转音部分相当多。柳如

是放在现代，一定是转音天后。

记者：荧幕下你一直活跃在国内话

剧舞台上，舞台经验对你转战影视圈的

帮助在哪？

万茜：丰富的舞台经验让我能够更

好地收放自己的感情，虽然两者也有不

同的地方，但是基本上都是表达自己的

情感，只是方式不同。

柳如是作为“一代歌妓才女”，琴艺歌技都堪称一绝。片中柳如是表演了一

段昆曲《牡丹亭》，这是万茜在表演过程中最难的部分，她直言“一代歌妓才女”

不好演。原来，在昆曲表演艺术中，身法相当重要，对腰的柔软度要求很高，尽

管万茜底子不错，但为了达到演绎昆曲时曼妙的身段还是苦学了半年，才能在

《柳如是》中为观众呈现出眼神妩媚，楚楚可怜，身段曼妙，步伐轻巧的柳如是。

聊爱情观：只要在一起幸福就好

记者：柳如是最吸引你的地方是什

么？

万茜：她敢于坚持自己的想法，认准

了一件事情就会坚持到底，这也是现代女

性的典型特点。

记者：那平时你是个什么样的人？

万茜：我也是个很爽气的人，也很

倔。我总是留很长的头发，穿裙子，高跟

鞋，所以别人第一眼见我，以为我是个淑

女，但是接触下来，几乎都颠覆了原本的

印象，我其实有点男孩子性格，比较豪

爽。

记者：这部戏里有不少感情戏，生活

中你对爱情和婚姻的想法是什么样的？

万茜：有点恐惧。有点害怕结婚仪式

上繁琐的细节。对于我来说，我希望能和

自己心爱的人去旅行结婚，简单一点没关

系，只要在一起幸福就好。

《柳如是》以这位“歌妓才女”的爱情为主线，邀请了台湾著名演员秦汉、内地当红

小生冯绍峰加盟，与万茜一同共谱这位明末传奇女子的“倾朝之恋”。用万茜的话来

说，柳如是是个“很犟”的女子，她敢做敢当，敢爱敢恨，这些都是她能成为“秦淮八艳”

之首最重要的原因。


